

Tinjau Lokasi TMMD Reguler 114 Ngropoh, Dandim Temanggung Cek Pintu, Jendela TPQ Hingga Kabel Listrik Pos Kamling

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.SELARASNEWS.COM

Jul 30, 2022 - 10:08



Komandan Kodim (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Malu, SE, MM mengunjungi lokasi pelaksanaan TMMD Reguler ke-114 tahun 2022 di Desa Ngropoh, Kranggan, Jumat (29/7/2022) siang.

TEMANGGUNG - Komandan Kodim (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Malu, SE, MM mengunjungi lokasi pelaksanaan TMMD Reguler ke-114 tahun 2022 di Desa Ngropoh, Kranggan, Jumat (29/7/2022) siang.

Saat tiba di lokasi pada pukul 13.50 WIB, Dandim 0706/Temanggung disambut langsung oleh Danramil 13/Kranggan Kapten Inf Dilli Yuda, Sekretaris Desa Ngropoh dan Babinsa Ngropoh.

Pantauan di lapangan, kedatangan Dandim Temanggung yang juga Dansatgas TMMD Reguler ke-114 Desa Ngropoh, untuk meninjau langsung kondisi pengerjaan fisik setelah memasuki tiga hari masa pelaksanaan kegiatan.

"Saya lihat pengerjaan kegiatan jalan di hari ketiga ini progresnya sangat baik. Untuk prajurit juga bekerja baik bersama masyarakat," ujar Letkol Inf Denver MH Napu



Dandim menjelaskan kegiatan-kegiatan fisik sasaran program TMMD, pengerjaannya sedang berjalan. Meliputi pengerjaan rabat beton jalan, pengecatan Pos Kamling, pengecatan TPQ dan rehab RTLH (Rumah Tak Layak Huni).

Untuk pengecatan Pos Kamling menurut Dandim Temanggung, ada dia sasaran bangunan yang dilakukan pengecatan. Sasaran pertama di Dusun Ngabeyan satu unit Pos Kamling.

"Yang di Ngabeyan sudah dikerjakan dan hasilnya sudah memasuki 80 persen. Tinggal finishing. Sedangkan Pos Kamling di Dusun Karang, diharap besok Sabtu sudah dikerjakan," ujar Dandim Temanggung.

Begitu juga gedung TPQ, kondisinya sudah hampir selesai di cat. Tinggal ada beberapa bagian harus dibenahi. Seperti engsel jendelanya yang rusak belum diganti, kerusakan kecil perlu ditutup sementara dan tempat wudhu maupun

kamar mandi juga perlu di sempurnakan.

"Kalau rehab RTLH, juga sudah jalan. Yang satunya, sudah mendekati selesai. Selanjutnya yang rumah milik Mbah Ruwet diusahakan besok Sabtu sudah bisa dimulai dikerjakan," katanya.

"Intinya, apa yang dikerjakan oleh prajurit yang tergabung dalam Satgas, sudah sangat baik, semangatnya dan motivasinya. Masyarakat juga sudah kompak bersama prajurit. Tinggal hal kecil-kecil perlu disempurnakan," timpal Dandim Temanggung.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706